



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa



EN IZTACALCO

# ASESINAN A HOMBRE EN SU DOMICILIO

**Sujetos armados llegaron y le dispararon a quemarropa en varias ocasiones**

SALVADOR TREJO  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un sujeto fue asesinado a balazos en las puertas de su domicilio ubicado en la colonia Agrícola Oriental, alcaldía Iztacalco.

De acuerdo a los primeros reportes, la mortal agresión ocurrió la madrugada de ayer en el cruce de las calles Retorno 20 y Sur 16 de la mencionada colonia, donde vecinos escucharon varias detonaciones de arma de fuego y al salir de sus domicilio a ver qué sucedía vieron el cuerpo inerte de su vecino tirado sobre

## DISPAROS

Seis disparos recibió el hoy occiso a manos de sus verdugos

la banqueta, por lo que de inmediato solicitaron auxilio de la policía.

Al lugar arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quienes al comprobar el crimen solicitaron la intervención del agente del Ministerio Público en turno.

Minutos después se presentaron en el escenario del crimen policías de investigación y peritos de la Fiscalía General de Justicia capitalina, quienes realizaron las diligencias correspondientes.

En la escena de los hechos, los investigadores encontraron alrededor de seis casquillo per-

cutidos de un arma de alto poder, los cuales fueron recogidos como evidencia del crimen.

Todo apunta a que el móvil del asesinato es una venganza, ya que testigos dijeron a la policía que los agresores llegaron a disparar en forma directa contra su víctima.

Familiares del hombre asesinado no supieron explicar a la policía si el hoy occiso tenía enemigos o si había recibido alguna amenaza en los días recientes.

Los elementos de la Policía de Investigación indagaron a qué se dedicaba el difunto para tratar de establecer el móvil del asesinato. Asimismo analizan cámaras de videovigilancia para tratar de establecer la identidad de los atacantes y su ruta de escape.



# 12:00

## ERAN CUANDO

el percance ocurrió en una de las calles de la Colonia Tlalpexco en Cuauhtepc, de la GAM

El joven perdió la vida cuando mostraba las acrobacias que podía realizar a gran velocidad en su potro de metal /FOTO: JOSÉ MELTON

### EN PLENA PRÁCTICA

# Derrapa y muere un motoacróbata

KARLA RIVAS

**Falleció el joven al chocar contra un poste, al realizar la acrobacia *el caballito***

**U**n joven realizaba acrobacias con su motocicleta perdió el control del potro de acero y se estampó contra un poste por lo que falleció y otra personas más resultó lesionada.

Este aparatoso accidente ocurrió alrededor del medio día de ayer en una de las calles de la Colonia Tlalpexco en Cuauhtepc, del perímetro de la Alcaldía

Gustavo A. Madero.

Mientras el hombre de entre 18 y 20 años de edad, mostraba las acrobacias que podía realizar a gran velocidad en su potro de metal, un pequeño fallo en la concentración provocó que la unidad móvil se desestabilizara y chocará contra un poste, proyectando a él y a su acompañante tirados junto a la moto.

Espectadores al ver el accidente llamaron a servicios de emergencia, cuando lentos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC, llegaron a calle Piña y Camino Real, colonia Tlalpexco, Cuauhtepc de Madero, se percataron de dos personas tiradas sobre el pavimento por lo que de inmediato pusieron asistencia medica.

Testigos de los hechos, comentaron que el motociclista se encontraba realizando el truco "caballito" cuando de un momento a otro perdió el control y choco.

Paramédicos arribaron al sitio, y tras revisar a los sujetos solo pudieron confirmar que uno se encontraba sin signos vitales, mientras que el otro se encontraba gravemente herido, por lo que después de estabilizarlo lo trasladaron a un hospital de la zona para recibir la atención médica necesaria.

Policías resguardaron el perímetro hasta la llegada de peritos de la Fiscalía, quienes tras concluir las diligencias, realizaron el levantamiento del cadáver para trasladarlo al anfiteatro de Gustavo A Madero.

Fecha:

28/09/20

Sección:

La roja

Página:

2



## CABALLITO

### PIRUETA FATAL

Al hacer un 'caballito', Carlos Uriel perdió el control del volante. El motociclista murió y su copiloto resultó herido al chocar contra un poste en la colonia Tlalpexco, alcaldía Gustavo A. Madero.

## INTENTA HACER 'CABALLITO'

**¡LE FALLA!**

Muere motociclista al estamparse contra poste; acompañante termina herido

ELTHON GARCÍA

**CDMX.-** Un motociclista aceleró a fondo para hacer un "caballito", pero la maniobra le costó la vida.

El joven, de aproximadamente 20 años, se estampó contra un poste.

Iba acompañado de un adolescente, quien corrió con más suerte y sólo resultó herido. Ninguno de los dos portaba casco.

El accidente ocurrió alrededor de las 10:00 horas del domingo en la Colonia Tlalpexco, en Gustavo A. Madero.

Según testigos, los jóvenes iban a bordo de una moto de baja cilindrada y circulaban a alta velocidad sobre Calle Piña.

Metros antes de llegar al cruce con Camino Real, el conductor aceleró y al mismo tiempo levantó la llanta delantera de la moto.

Sin embargo, perdió el control y derribó un bote con cemento que utilizan vecinos para apartar lugares como estacionamiento.

Aunque el joven que iba al volante logró enderezar la moto, volvió a acelerar y terminó por chocar de frente contra el poste de concreto.

"El que iba a atrás le habló al otro y luego, luego, hizo como un caballito, pero yo creo que se confundió y en lugar de frenar le aceleró y se les fue la moto", relató una vecina.

"Yo sentí muy feo porque el muchacho que iba manejando quedó tirado, pero ya no se movió (...) El otro le gritaba que se levantara, porque ayer habían estado cotorreando y todavía se la iban a seguir".

Fecha:

28/09/20

Sección:

Página:

31



## FALLECE BIKER AL DERRAPAR SU MOTOCICLETA

● Un joven murió al derrapar su motocicleta en calles de la colonia Tlalpexco, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Trascendió que el biker fue atacado a balazos y por esos perdió el control de la unidad móvil; hasta el momento se ignora el móvil del ataque pero se menciona que se trató de una vendetta.



**El hombre**  
cayó sobre  
el pavi-  
mento,  
justo en  
una rampa  
de acceso  
a una de  
las casas  
/FOTO: JOSÉ  
MELTON

## Asesinado a balazos en Iztapalapa; atacantes huyen

**KARLA RIVAS**

A balazos terminan con la vida de un hombre de mediana edad en calles de la alcaldía Iztapalapa. Los responsables del crimen escaparon por lo que son buscados por la policía.

Según los primeros reportes el hombre se encontraba caminando sobre la calle Ciprés casi esquina con Cerro de la Estrella, colonia El manto, cuando él o sus atacantes dispararon directamente en tres ocasiones en su contra, para después huir de la escena.

Vecinos del lugar que escucharon las detonaciones, llamaron al número de emergencia 911, para reportar los disparos.

Cuando elementos de la Secretaría de

Seguridad Ciudadana SSC, llegaron al sitio se percataron de un hombre de aproximadamente 35-40 años tirado sobre el pavimento, justo en una rampa que accede a una de las casas, el cual no respondía a los llamados por lo que llamaron a servicios médicos.

Paramédicos de Protección Civil Iztapalapa arribaron al lugar, y tras revisar al hombre solo pudieron corroborar la falta de signos vitales a causa de los impactos, por lo que nada pudieron hacer.

Hasta el momento se desconocen las causas por las que el sujeto fue asesinado. Policías resguardaron el perímetro hasta la llegada de Servicios Periciales, quienes tras concluir las diligencias trasladaron el cadáver al anfiteatro de la fiscalía Iztapalapa.



ESPERAN EN AUTO PARA MATARLO

# CACERÍA MORTAL

Tras dispararle a su víctima, homicida huye a bordo de un vehículo

YARA SILVA

El homicida de un hombre que caminaba por calles de la alcaldía Iztapalapa, lo esperó para dispararle en varias ocasiones.

Por la tarde de este domingo, los habitantes de la colonia El Manto fueron testigos del ataque. Ellos se encontraban en la calle Cipreses cuando escucharon las detonaciones de un arma de fuego.

Al acercarse para ver qué había ocurrido, vieron a un hombre herido

en el suelo, sobre el cruce con la calle Estrella, y a otro que escapaba a bordo de un vehículo.

Quienes estaban en el lugar indicaron que el atacante esperaba a su víctima a bordo del coche y que el automovilista le disparó en varias ocasiones para después huir.

Fueron los residentes del lugar quienes pidieron ayuda de los servicios de emergencia, pero al llegar al lugar, los paramédicos sólo indicaron que la víctima ya había muerto por los balazos que presentó.

Se trataba de un hombre de unos 30 años que recibió al menos tres disparos y que, además, tenía una lesión en la mano provocada con un arma blanca.

Por ello, los policías piensan que el fallecido habría participado antes en una pelea. Los vecinos que se acercaron al lugar no lograron reconocer el cuerpo.

El cadáver fue trasladado como desconocido al anfiteatro de la agencia ministerial, en donde se espera que sea reclamado.